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股市 评论员，股市评论员排名

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股市 评论员的问题，以及和股市评论
员排名的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家
分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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上过谈股论金的嘉宾

以下是部分曾经上过《谈股论金》的嘉宾：

董明珠：格力电器创始人、董事长

马化腾：腾讯控股创始人、主席

高瓴资本创始人张磊：知名投资人

吴晓波：知名企业家、投资人

刘涛：知名财经评论员

马云：阿里巴巴集团创始人、前任执行主席

包凡：知名财经评论员、媒体人

以上只是谈股论金曾邀请到的部分嘉宾名单，该节目还邀请过很多其他商业人士、
财经专家和投资人士作为嘉宾，他们的经验和观点为广大投资者提供了重要的参考
价值。

有人说对于股市发新股，财经作家评论员、散户和私慕投资者的观点总
不一样，为什么？

新股发行在A股是一个争议不休的话题。每一个人从自己利益和角度出发来评价新
股发行。
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财经评论家不少是不投资股票的。股市涨跌跟他们利益无关。他们有的时候不在乎
观点是不是有利于市场走势。有利于投资者利益。只在乎文章能不能发表。因此对I
PO的评价要从市场大局出发。要从引导政策预期出发。因此经常可以听到IPO节奏
与融资规模和市场走势无关的言论是发挥股市支持实体经济的最佳方法。一些专家
的观点说出口可能自己都未必相信。更别说投资者相信了。他们也不会在乎投资者
认不认可。只需要显示我说了这种观点。我说对了观点就可以。

因此某些专家的观点也是变化的。是随着政策变化而变化的。政策说注册制好马上
喊好。政策说注册制延迟马上说好。接着注册制试点了马上又说注册制是很好。是
支持科技创新的最佳方式。实际上注册制跟核准制没有绝对的优劣之分。只不过是
一种新股审核制度的不同罢了。

投资者的观点较为狭隘。反正是股市涨就说好。股市跌了就说不好。而IPO多了。
市场资金自然需要额外增加。IPO多了。走势也就容易调整。所以投资者反对声音
也就多一点

投资者讲话更多时候没有顾忌。想说啥就说啥。反正说了也没有人听

私募讲话要顾全大局所以有的时候也会注意分寸。注意影响。这是一种语气环境的
必然。

香港股评人专家有哪些

这么跟你说吧，香港的股评专家有：黄国英、曹仁超、聂振邦、胡孟青、于思洋、
胡大勋。

股评家靠的是说与评，也就是说，无论对错他的收益都是稳定的，他赚的钱不是来
自于股票市场的，而是靠周边产业链来赚取收益。

中国股市最牛的股评家是谁

中国真正的股神＂：股神江林、股神林园、杨怀定（自称不是股神）、带头大哥王
晓、最牛股民刘芳、彭兴国（有点象刘芳）、殷保华

好了，关于股市
评论员和股市评论员排名的问题到这里结束啦，希望可以解决您的问题哈！
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